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  副会長 須藤功一   幹事 駒形忠晴   副幹事 齋藤孝之 

2012～2013 第 2526 回 25.3.19 例会場 於：㈱ｵｵｶﾞﾉ内 2F PM 12：30～ 

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

 

3 月 16 日・17 日第 9 グループ総勢 23 名で気仙沼へ行ってまいりました。前回は去年の

6 月でしたが、今回訪れて大変驚いたことに、ガレキが片づいている。道路も改修されて

いる。人も車も流れている。ほぼ復旧は為されていると思いました。しかしながら港に近

い昔からの市街地は建物の基礎部分だけで、復興にはまだまだ 20 年 30 年と先のことと思

います。 

  第 9 グループと気仙沼南 RC の交流事業の一端としての

支援事業、今回は気仙沼市松岩地区の仮設商店街へのエア

コン設置、二階テナントの学習塾への机イスの設置への資

金の一部補助です。 

前回同様、今回も大変喜ばれました。被災地東北の完全

なる復興・福島の再生、国民全体が願っています。 

第 9 グループと気仙沼南 RC との「絆」お互い負担にな

らないようずっーと続くことを参加者一同実感としてお

ります。 

 

 1. 気仙沼の大津波写真集及び 

3/16・17 に気仙沼へ訪れた時の写真を回覧します。 

 2. 足尾植樹は、4/28(日)に実施予定です。 

  

お 客 様 紹 介 

卓 話 
佐野市長 岡部正英様より  
「佐野市の現況について」の卓話がありました。 

会 長 挨 拶 

幹 事 報 告 

佐野市長  岡部正英様  



 

 

【新世代委員会】  小曽戸健治

 3 月 24～27 日 インターアクトの研修で、新世代委員会より片柳克敏委員が

引率で台湾へ行ってまいります。

 
 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数

33 名 

本日の欠席者 岩崎 大嶋 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 

3/12 

          ・アシスタント

                ・例会場

       

 

八下田幸三君 
岡部正英様には、ご多用中にもかかわらずようこそお越しいただきまし

た。今日は卓話ありがとうございます。

駒形 忠晴君 
佐野市長でもあり、クラブの名誉会員である岡部正英様に卓話をいただ

いて…。お忙しいところありがとうございました。

 吉澤慎太郎君 岡部市長をお迎えして！

中田 秀昭君 岡部市長 ようこそ

長島  徹君 

気仙沼支援、みなさまのご協力ありがとうございました。

午前中、葛生小の卒業式に出席して来ました。

普段のドロドロした心が洗われました。

小林 祥郎君 
岡部佐野市長 

葛生を忘れないで下さい

酒庭 和一君 岡部佐野市長さん

福島 秀治君 
先日(3/16～17)

た。昨年に続き

ニコニコＢＯＸ報告 奥 澤 委 員 長

欠席の連絡

委 員 会 報 告 
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小曽戸健治委員長 

インターアクトの研修で、新世代委員会より片柳克敏委員が

引率で台湾へ行ってまいります。 

義務出席者数 欠席数 事前メーク 

23 名 6 名 0 名 

 坪内 新田 馬場 吉澤 (浅)会員 

欠席数 事前メーク 修正出席率

7 名 0 名 

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

岡部正英様には、ご多用中にもかかわらずようこそお越しいただきまし

た。今日は卓話ありがとうございます。 

佐野市長でもあり、クラブの名誉会員である岡部正英様に卓話をいただ

いて…。お忙しいところありがとうございました。 

岡部市長をお迎えして！ 

ようこそ!! 

気仙沼支援、みなさまのご協力ありがとうございました。

午前中、葛生小の卒業式に出席して来ました。 

普段のドロドロした心が洗われました。 

 お忙しい中ようこそ葛生 RC へ!! 

葛生を忘れないで下さい! 

岡部佐野市長さん 卓話を頂きありがとうございます。

17)東北(釜石～気仙沼)方面の被災地に行ってまいりまし

た。昨年に続き 2 度目でしたが、現地はまだまだ大変です。

奥 澤 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中田秀昭委員長  

インターアクトの研修で、新世代委員会より片柳克敏委員が 

出席率 

81.8％ 

修正出席率 

90.9％ 

８４－１０３２（サムディー）  

８５－４４５１ 

岡部正英様には、ご多用中にもかかわらずようこそお越しいただきまし

佐野市長でもあり、クラブの名誉会員である岡部正英様に卓話をいただ

気仙沼支援、みなさまのご協力ありがとうございました。 

卓話を頂きありがとうございます。 

方面の被災地に行ってまいりまし

度目でしたが、現地はまだまだ大変です。 
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谷  和文君 岡部市長には、公務多忙のなか卓話ありがとうございます。 

小曽戸健治君 
八下田会長・駒形幹事・奥澤さん・長島先生・塩島さん 

気仙沼視察ご苦労様でした。 

関口 文雄君 
岡部市長さん卓話ありがとうございます。 

青藍泰斗高等学校定期演奏会すばらしかったです。 

片柳 克敏君 

岡部市長様 卓話ありがとうございます。 

梅そして桜と満開になる良い季節になりました。 

佐野市の発展に尽力お願いします。 

中田 英昭君 
市長 ようこそおいで下さいました！ 

長女くるみが、夏のゆかたＣＭが決まったそうです。放送が楽しみです。 

真下 裕史君 
今日は小学校の卒業式。岡部市長におかれけましては、お忙しい中、卓

話ありがとうございました。 

奥澤 松利君 
16・17 日に第 9 グループの気仙沼を訪ねる会に参加させて戴きありがと

うございました。 

会報委員会 委員長 中田英昭   副委員長 塩島達人  委員 関口文雄 

  


